



## **Condoléances du Patriarche Cyrille à la suite de l'assassinat de deux prêtres catholiques-arméniens en Syrie**

*Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a exprimé ses condoléances après l'assassinat du prêtre Ovsep Petoïan, recteur de la communauté catholique arménienne de Qamichli, au nord-est de la Syrie, tué par des terroristes avec son père, le prêtre Abraham Petoïan.*

### **Sa Béatitude, le béatissime Grégoire Pierre XX, catholicos-patriarche de Cilicie, chef de l'Église catholique arménienne**

Béatitude,

C'est avec douleur que j'ai appris la triste nouvelle du cruel assassinat du prêtre Ovsep, recteur de la communauté catholique arménienne de Qamichli, et de celui de son père, le prêtre Abraham Petroïan, perpétré il y a quelques jours par des terroristes.

Au nom de l'Église orthodoxe russe, j'exprime mes profondes condoléances à vous, aux parents et aux proches des victimes de ce crime affreux. Nous pleurons ceux qui sont morts avant l'heure, tout en sachant que « l'Éternel tourne sa face contre les méchants,... les ennemis du juste sont châtiés » (Ps 33, 17,22).

Je prie le Dieu de miséricorde d'accueillir les âmes des défunts dans les demeures célestes, et d'accorder la consolation à ceux qui sont affligés.

Amicalement en Christ,

**+ CYRILLE**

**PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE**